



Hacienda descarta guerra arancelaria con Estados Unidos

LA SECRETARÍA de Hacienda y Crédito Público (SHCP) descartó que se dé una guerra arancelaria con Estados Unidos, luego del anuncio de aranceles a importaciones mexicanas.

“Yo creo que no va a haber una guerra de aranceles. Tenemos un marco comercial muy sólido y una política fiscal estable, y eso nos va a aislar de cualquier volatilidad”, dijo Edgar Amador Zamora a medios, luego de su comparecencia en la Cámara de Diputados para su ratificación en el cargo.

Desde la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos se generó incertidumbre en torno al tema de aranceles, cuya imposición se ha pospuesto en diversas ocasiones.

En esta coyuntura, donde se ha advertido que la economía podría entrar en recesión en caso de que los aranceles se apliquen de manera prolongada, el nuevo secretario indicó que Hacienda mantendrá su estimado de crecimiento de 2.3 por ciento. “Por el momento, estamos confiando”, dijo.

Durante su comparecencia, Amador Zamora –quien llegó a Hacienda en octubre pasado– dijo que la dependencia continuará con los esfuerzos para alcanzar los objetivos planteados en el Paquete Económico 2025 “pese a las adversidades y a los vientos en contra”.

Durante su comparecencia en la Comisión de Hacienda y Crédito Público, donde estuvo acompañado de su equipo, el funcionario hacendario dijo que este año se da una oportunidad para construir una economía más resistente, impulsada principalmente por el consumo interno.

En este sentido, prometió continuidad para lograr las metas planteadas para este año. “Estar al frente de la SHCP no sólo representa un honor sino también una enorme responsabilidad con el país y con cada uno de los mexicanos. Es un compromiso que exige rigor técnico, visión estratégica y, sobre todo, sensibilidad ante los desafíos que nuestra nación enfrenta”, declaró quien se llamó discípulo de Rogelio Ramírez de la O, ex secretario de Hacienda que dejó el cargo la semana pasada.

Edgar Amador Zamora llegó con el gobierno de Claudia Sheinbaum, el cual heredó unos Requerimientos Financieros del Sector Público (RFSP) en un nivel histórico de 5.7% del PIB.

“Asumo esta responsabilidad en un año crucial de convergencia fiscal. Nuestra tarea no es sólo mantener la salud de las finanzas públicas, sino hacerlo de manera que se garantice el crecimiento económico y el bienestar social de la población”, aseguró. *(Belén Saldívar)*